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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0778/2014 )

Eingereicht am 14.04.2014 um 15:01 Uhr.

Ratsversammlung 22.05.2014

Anfrage der FDP-Fraktion zur Sauerstoffreinigung in  öffentlichen Gebäuden

Im Betriebsausschuss des HCC am 17. Februar 2014 wurde den Ausschussmitgliedern das 
neue, chemiefreie Reinigungssystem des HCC vorgestellt. Bei dieser ökologisch 
nachhaltigen Technologie wird Leitungswasser mit Aktivsauerstoff angereichert, wodurch 
eine komplett chemiefreie und zugleich sehr hygienische Reinigung möglich wird. Neben 
den offensichtlichen positiven Eigenschaften dieses Geräts für die Umwelt sind durch den 
ausschließlichen Einsatz von Aktivsauerstoff als "Reinigungszusatz" wesentliche 
Einsparungen im Putzmittelverbrauch zu erwarten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Hat die Stadtverwaltung bereits die Verwendung eines solchen Geräts in anderen 
städtischen Gegenden geprüft?

2. Wenn ja, zu welchem Ergebnis ist man gekommen?

3. Wenn nein, scheint der Verwaltung diese Technik für öffentliche Gebäude der 
Landeshauptstadt Hannover geeignet zu sein und wenn nicht, warum nicht?
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